

Pieza del Mes  
J U L I O  
2024



CG



## Figura de bronce Soldado de transmisiones

La figura de bronce fue entregada por el Regimiento de Transmisiones N° 22. Representa a un soldado de transmisiones hacia 1900, sobre peana de mármol beige, con placa dedicatoria cuya leyenda dice: "Al Cuartel General de la UME con motivo de la visita de su personal al RT 22. Pozuelo de Alarcón, 15 de julio de 2010".

El Regimiento, que tiene su origen el 2 de noviembre de 1904, fecha de creación del Centro Electrotécnico y de Comunicaciones, ha sido la cuna de la radio tanto en el Ejército, en sus aspectos tácticos y permanentes, como el origen de la radio en la sociedad civil.

También ha sido la cuna del automovilismo militar desde 1904, hasta que en el año 1931 se hace independiente.

El Regimiento de Transmisiones N° 22 ha prestado sus servicios al Ejército durante más de un siglo, a través de cinco Redes Permanentes:

- 1907-1980: Red Radiotelegráfica Militar Permanente (RRMP).
- 1977-1997: Red Territorial de Mando (RTM).
- 1992-2002: Red Conjunta de Telecomunicaciones (RCT).
- 2002- actualidad: Red Global de Telecomunicaciones (RGT) del Ministerio de Defensa.
- Infraestructura Integral de Información para la Defensa (I3D).

El RT 22 es un referente de los sistemas de información y telecomunicaciones militares permanentes en el seno de las Fuerzas Armadas, muy particularmente a través de sus Escuelas Técnicas.